



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27/05/2022

LEGISLATIVO

Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

“Que dice Alejandro Moreno que esa no es su voz, es político, es del PRI, qué esperábamos y la indignación crece y crece porque así manejó Campeche Alejandro Cárdenas, así iba y compraba medios con sus cuates, lavaba dinero con esos medios muy probablemente por eso se hizo de la lana que se hizo y presumía como le cerraba el 'hocico' a los periodistas incomodos me lo dicen fuentes muy cercanas a él que no puedo revelar sus nombres. Es un ampón, lo ha sido desde un principio y es cierto; el contenido de ese audio es evidentemente peligroso, esos son los que quisieran gobernar, pues no son muy distintos a los que estaban gobernando a lo mejor hasta son peores. No sé si usted sea diputado del PRI que me está escuchando, no sé si sepa que firmó un desplegado apoyando a su líder, porque ese desplegado no lo hicieron los priistas, ese lo hicieron en la oficina de Moreno y lo mandaron firmar casi sin pedir las firmas”.

<https://drive.google.com/file/d/1u-8u9jslfbghj3S2CXyfyPVNr0KhrBk/view>